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外国首脑访华，越来越爱四处转转

24日上午，德国总理默克
尔抵达北京，开启她的第11次
访华之行。临行前，德国联邦总
理府官网发布了默克尔亲自录
制的小视频，她在介绍此次访
华行程时表示，除了到访北京，
还将访问分布有很多德国企业
的深圳。“中国的经济开放从深
圳起步，所以我十分有兴趣访
问这座充满活力的城市。”默克
尔说。

深圳堪称中国改革开放40
年成就的缩影，默克尔特别强
调访问深圳，除了着眼于德企

在华投资和发展，更是因为在
中国开启新一轮更大规模开放
之际，她需要到深圳这一改革
开放的窗口亲身感受发展速
度，亲自发掘和拓展德中经贸
合作的新契机、新领域。

而从全球范围看，默克尔
在临行前的视频讲话中已经说
明，她希望与中国一起加强多
边主义。在当前德国成为美国
贸易战重要目标、美欧经贸摩
擦一触即发的背景下，德国乃
至欧洲都需要加强与中国的经
贸合作，与中国一道共同应对
美国的反多边、逆全球化和贸
易保护主义。因此，默克尔在这
一时刻访问深圳，是一种表明
中德、中欧始终坚定支持全球
化和自由贸易的姿态。

默克尔到访之后，深圳还
将在26日至28日举办中国共产

党与世界政党高层对话会专题
会议。这也反映出随着中国城
市经济格局发生变化，一些新
兴的中心城市逐渐开始承担起
中国外交窗口的作用。过去，外
国领导人访问中国，传统的外
交外事活动举办地无外乎北
京、上海和西安，但近年来，越
来越多的新一线城市成为中国
主场外交的举办地。比如，青岛
将于6月9日至10日举办上合组
织峰会，厦门在去年9月初举办
了金砖国家峰会，杭州在2016
年9月初举办了G20峰会，郑州
在2015年12月举办了上合组织
成员国政府首脑（总理）理事会
第14次会议，苏州在2015年11
月举办了中国-中东欧国家领
导人会晤。

此外，成都、武汉等城市也
成为越来越多的外国首脑访华

青睐的城市。4月7日至13日，奥
地利总统和总理历史性地联合
访华期间，除了北京，还访问成
都出席奥地利领事馆开馆仪
式。默克尔此前也曾到访过
成都。目前，除了北京，在成
都设立的外国领事机构已有
1 7家，数量仅次于上海和广
州，位居中西部第一，成都因
此成为中国对外交往的重要中
心城市。

武汉这座中部第一大城市
今年以来也频频亮相中国外交
舞台，先是在1月底接待了首次
访华的英国首相特雷莎·梅，接
着又在4月27日至28日举行了
习近平主席与印度总理莫迪的
非正式会晤。

这一现象的形成，恰恰是
近年来中国经济进行结构调整
和转型升级所催生的。正如莫

迪访问武汉前，中国外交部副
部长孔铉佑在介绍相关情况时
说的，莫迪总理到访过北京、
广州、西安、杭州、厦门等中
国城市，可谓东南西北都到
过，但未到访过中部，相信此
次武汉之行将成为莫迪总理的
全新体验，进一步增进他对中
国的了解。

外国领导人访华更多地到
访京沪以外的其他城市，可以
通过更多视角亲身体验和全面
了解中国，同时这也是中国越
来越自信和开放的重要体现，
既能助推各大中心城市的管
理、建设和国际知名度的提升，
也能带动周边城市和所在经济
带的发展和对接世界，这恰恰
是进一步扩大开放和对外交
往、支持并推进全球化的生动
体现。

朋友圈照片不够美？找家旅行公司帮你

很多热爱生活的年轻人一
年都会出去旅游几次，对他们
中的不少人来说，旅行固然重
要，但在旅途中拍下美美的照
片发到朋友圈，得到朋友们的
一长串点赞，也同样重要。然
而，一些人苦恼的是：一起出
去旅行的小伙伴拍照技术太
差了，明明有那么漂亮的风
景和精心打扮过的自己，怎
么到了他们手里，就是拍不
出能在朋友圈里晒的美照呢？
外国的“千禧一代”显然也存在
这样的烦恼。不过，最近几家旅
游公司推出的旅行套餐，让这
个问题迎刃而解。

英国《泰晤士报》网站报
道，一家叫Contiki的美国旅行
公司最近针对他们18岁到35岁
的客户群体推出了一个“拍摄
加拿大”旅游套餐，其中一大卖
点就是：为游客提供无数张可
以上传到Instagram上的照片。

“ 想 抓 住 每 次 机 会 在
Instagram上大展光彩吗？你会
在黎明时起床，就为了抓住最

好的光线拍照吗？从不列颠哥
伦比亚省和阿尔伯塔省（均为
加拿大西部省份）郁郁葱葱的
景色到惠斯勒（加拿大滑雪胜
地）的迷人村庄……为你提供
无尽的发Instagram的机会！”该
公司这样写道。

毫无疑问，Contiki提供的
服务就是为旅行者拍摄“无穷
无尽”的美照，让他们得以发到

社交媒体上。公司方面表示，这
一旅游套餐由拍照又快又好的
产品经理负责，他们拥有大量
实用拍照技巧，保证满足顾客
的要求。这款旅游套餐也因此
大受欢迎，目前2018年的出行
团队名额已经卖光了。

看到年轻人拍照需求的不
止Contiki一家公司，另一家名
为E l Cam ino的公司为小型

旅游团配备“有才华且独具
慧眼的旅行摄影师”，这名摄
影师的任务就是在每天上午
为旅行者提供20张“可以立即
分享到社交媒体上的美照”。现
在，像这样为旅行者提供专业
摄影服务、记录他们美丽旅途
的公司越来越多，如Shoot My
Travel（可以译为“拍下我的旅
途”）和Flytographer，都是该领
域的新秀。

青 年 旅 行 社 订 房 网 站
Hostelworld的调查显示，“千禧
一代”的旅行方式已经与他们
的上一代人产生了差别：24%
的“千禧一代”在选择假期休闲
方式时更看重文化体验，而选
择晒日光浴和办聚会的分别只
有7%和3%。“他们想做些不同
的事情，并在社交媒体上分
享。”Hostelworld全球客户体验
主管凯西·汤姆森说。

实际上，这种思维方式也
催生了“千禧一代”特殊的旅游
选择。《每日邮报》网站报道说，
年轻人更愿意选择那些“拍照
友好”的地方作为旅游目的地。
报道盘点了2017年Instagram上
最火的旅游城市，除了纽约、巴
黎、莫斯科、伦敦、洛杉矶、巴塞
罗那等热门城市外，圣保罗、圣
彼得堡、雅加达、伊斯坦布尔也
榜上有名；而最火的目的地除

了纽约时代广场、中央公园、巴
黎卢浮宫、埃菲尔铁塔之外，还
包括布鲁克林大桥、拉斯韦加
斯大道、奥兰多的迪士尼神奇
王国等。

作为Contiki的市场主管，
安妮·瓦因很了解年轻人的旅
行需求：“‘千禧一代’对旅游充
满热情，他们渴望通过旅游与
当地人或其他旅行者共度时
光，更真实、更随机地去体验当
地的风土人情。”

基于这样的理念，Contiki
推出了一些在欧美国家比较

“偏远冷门”的旅行地点，如泰
国、印度、秘鲁、新西兰等。

还有公司利用年轻人倾向
于选择适合拍照的旅行目的地
的心态，借机推广自己的业务。
一家叫“参观苏格兰”的公司就
通过人们发在Instagram上的照
片来招揽顾客，他们在自己的
Instagram上发布游客到苏格兰
旅行拍下的美照，吸引更多人
来这里旅行。该公司的市场总
监 史 密 斯 说 ，目 前 他 们 的
Instagram上有超过37万粉丝，
是欧洲最大的旅游Instagram账
号。“人们不但被那些美轮美奂
的照片吸引——— 这些照片大多
数都是游客拍的——— 他们还发
现，在苏格兰还有那么多有趣
又让人期待的事情可做。”

5月22日，纽约证交所母公
司洲际交易所发布公告宣布，
纽约证交所首席运营官斯泰
茜·坎宁安将成为该交易所第
67位总裁。股票这事儿由来已
久，比如这次换总裁的纽交所，
迄今为止已经有两百多年的历
史。可是，你知道吗？股票真正跟

“炒”联系起来，却是很近的事
情——— 确切地说，它是在1896年
被一位报社总编发明的。

1896年5月26日，美国《华
尔街日报》首次公布了世界上
第一种股票综合指数“道琼斯
指数”。从这一天以后，“今天股
市怎么样”这句股民们常用的

问候语才有了意义——— 因为在
此以前，主流观点压根儿不认
为不同的股票会有一个整体走
势，大多数投资者甚至也不关
心股价短时间内的涨跌。

你可能会感到奇怪，不关
心股价涨跌，他们买股票干吗？
这就得从股票的起源说起。欧
洲人在16世纪发明股票，最初
只是为了应付当时的大航海需
求。航海在当时是一项高投入、
高风险、高回报的商业活动，一
支船队远洋出航，如果平安归
来就一本万利，万一遭遇风浪
就可能血本无归。这种特性决
定了大多数商人既无能力又不
愿意独立承担一次航海，于是
他们很自然地想到把这门生意
拆分成若干股份，让大家都来
投资，等到船队回航再按股分
红。所以，一直到19世纪晚期，
投资者买股票的主要目的还是
冲着分红去的，大多数人买了

股票后都长期持有——— 真要说
起来，那时的股票市场恐怕比
今天更健康。

不过，到了19世纪末，美国
的一项大工程改变了这一切。
当时，由于铁路技术的成熟和
西进运动的铺开，很多试图修
筑贯通美国东西海岸的铁路的
公司纷纷在纽交所售卖股票。
而对于这条当时最长的铁路能
否修通，大多数投资者心里是
没底的。所以，随着铁路进展消
息的变化，各家铁路公司股票
的价格变动十分剧烈。

于是，以报道交易信息为
业的《华尔街日报》总编亨利·
道想到，能否把这些公司的股
价综合统计一下，搞出一个平
均指数呢？于是他与自己的两
位合伙人一起，创造了“道琼斯
指数”。在“道琼斯指数”最初的
11个成分股中，有9个是铁路公
司，另两个则是为铁路提供钢

材的制钢公司。
有趣的是，当“道琼斯指

数”真正呈现在人们面前时，把
它的发明者也吓了一跳——— 原
本看似毫无规律的股价波动，
在这种统计之下竟呈现出明显
的规律性。在金融界摸爬滚打
多年的亨利·道很快想明白了
其中的猫腻：在这种规律性的
波动背后，一定有大金融家在
人为操控，他们利用甚至刻意
制造消息，通过大批量买卖股
票制造股价的暴涨骤跌，以便
低买高卖，压榨那些看不清大
势的中小投资者。

事已至此，如果按照一般
新闻人的思路，应该写一篇揭
露性报道，配合自己新发明的

“道琼斯指数”，揭露金融家们
的这一“诡计”。但要说还是这
位亨利·道思路清奇，他反过来
想：既然股票已经被大金融家
们从投资品搞成投机品了，光

靠报道揭露，是不可能将它扭
转过来的。既然如此，那就不如
将他们投机的最新动向通过综
合指数公布出来，让所有投资
者一起“与狼共舞”。就这样，这
位亨利·道成了“股票投机学”的
鼻祖，他撰写了大量文章，解析
金融家们（即庄家）怎样通过股
票价格的短期涨跌套取利益，并
教读者怎么跟这些金融家斗心
眼，这些文章后来被整理成为
一本名为《投机初步》的书，至
今仍是炒股的教科书之一。

很多人将“道琼斯指数”的
发明视作照亮股票市场的一盏
明灯，认为它让股市变简单了，
让更多想发财的人能更方便地
进入股市。其实，细究历史真
相，我们会发现这个发明其实
更像是亨利·道给读者们的一
个警告：股市这潭水很深，不够
有钱、不够精明的人千万不要
玩。

“道琼斯指数”是一位报社总编发明的

Contiki公司在Instagram上发布的一名游客在秘鲁马丘比丘拍下的照片。
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